



## Alejandro Moreno acusa ante la ONU 'persecución política'



El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, presentó una denuncia contra el gobierno de Andrés Manuel López Obrador ante la Comisión de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) por presunta persecución política en contra de los partidos políticos de oposición.

En una carta dirigida a la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, el priista aseveró que el gobierno mexicano se acerca a lo que se considera como gobierno autoritario, ya que ataca a autoridades electorales, tribunales, instituciones, medios de comunicación y a toda voz que exprese desacuerdo con la actual administración federal.

Además, mencionó que el gobierno y Morena, el partido oficialista, usan recursos públicos, así como a las agencias de seguridad y de procuración de justicia, como la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) y la Fiscalía General de la República (FGR), para realizar espionaje, obtener información personal de manera ilegal y proceder sobre en contra de la oposición.